
Power to öV am 
Mobilitätskongress

Ruth Aregger, 
Präsidentin Verbundrat



Warum braucht es den öV noch, wenn alle Autos fossilfrei 
unterwegs sind?
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Fossilfreier öV ist nicht neu...

Zurück zu den Anfängen
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Rund 42% aller 
Kurskilometer im Kanton 
Luzern werden schon jetzt 
mit Fahrzeugen gefahren, 
die eine fossilfreie 
Antriebsform besitzen. 



Bis 2040 fährt der gesamte öV im Kanton Luzern fossilfrei

Wir haben noch einiges vor
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Umsetzungspfad mit zwei Fahrzeugtypen

Entwicklung Busflotte
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Unsere Voraussetzungen für eine grossflächige Umstellung
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✓Gemeinsames 
übergeordnetes Ziel

✓Synergien

✓Technische 
Voraussetzungen

✓Zunehmende 
Batteriereichweite

✓Finanzierung
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Nebst der Energiewende brauchen wir auch die 
Mobilitätswende. Der öV ist Teil der Lösung.
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